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Ringrazio la consigliera Zamboni, che ripropone in ambito istituzionale un tema a noi molto chiaro. Per 

esiguità anche di tempo, le do subito la risposta che lei si attende, anche se, ovviamente, sarebbe 

interessante ripercorrere le tappe che in sintesi lei richiamava e che riguardano l’integrazione tra le varie 

strutture ospedaliere, e non solo, per comporre una base epidemiologica, sulla base anche della 

evidenziazione dei casi riscontrati nei vari Registri. 

L’idea di assumere tutto a livello regionale va nella direzione, credo da lei auspicata, di avere una banca 

dati, un fondamento per la ricerca e lo sviluppo ancora più efficiente e più performante. 

Le volevo, però, in questa sede confermare ‒ visto che le do atto di essere su questo tema molto 

determinata ‒ la collaborazione tra gli Enti che lei ha citato e che sono state superate le criticità anche per 

quanto riguarda l’IRCCS Sant’Orsola. I dati in possesso delle Anatomie patologiche vengono conferiti in 

modo continuativo e sistematico, come ci si augurava, credo, a marzo-aprile, quando ci interrogò su questo 

tema. 

L’IRCCS Sant’Orsola, l’IRCCS Rizzoli e gli ospedali che afferiscono all’AUSL Bologna hanno, quindi, conferito 

al Registro regionale i dati fino al 2021 (compreso). Nei primi mesi del 2023, quindi tra qualche mese, i dati 

epidemiologici, soprattutto onco-ematologici, del Registro regionale saranno resi pubblici. In 

contemporanea, sarà attivato anche il sito internet dedicato alla divulgazione dei dati. 


